



Regierungsratsbeschluss vom 17. Oktober 2017

Vertretung des Kantons Basel-Stadt im Stiftungsrat der Stiftung Dornacher Schlachtdenkmal

P171474

1. Der Regierungsrat wählt Esther Baur, Staatsarchivarin des Kantons Basel-Stadt, ab sofort bis zum Ablauf der Amtsperiode am 30. Juni 2021 als Vertreterin des Kantons Basel-Stadt in den Stiftungsrat der Stiftung Dornacher Schlachtdenkmal.

Begründung

Esther Baur, Staatsarchivarin des Kantons Basel-Stadt, wird vom Regierungsrat bis zum Ablauf der Amtsperiode am 30. Juni 2021 als Vertreterin des Kantons Basel-Stadt in den Stiftungsrat der Stiftung Dornacher Schlachtdenkmal gewählt.

